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文責 校長 中山直幸

８月２日、大分県宇佐市立長洲中学校と
の交流会を本校で行いました。１０年以上
前から毎年夏休みに行われている恒例行事
で、今回は本校での交流会の後、金魚と鯉
の郷に移動し、中逸町長さんからもあいさ
つをいただき、金魚すくい体験など生徒会
やＰＴＡ役員さん方との交流を深めること
ができました。（裏面参照）

いよいよ、夏休
みが８月２７日に
明けました。元気
な再スタートがで
きないかと、玉名
南倫理法人会の皆
様７名に来校いた
だき、あいさつ講
習会を実施しまし
た。正しいあいさ
つや返事の仕方など丁寧に説明しながら模
範となるあいさつを交えて説明していただ
きました。体育館は雨の音にも負けない大
きなあいさつや返事で活気に満ちました。
お忙しい中、わざわざおいでいただきあ

りがとうございました。長洲中があいさつ
であふれる学校になればと期待します。

正しいあいさつの説明

正しいあいさつを練習する生徒)

あいさつ・返事 講習会！

生徒会の学校紹介！

本年度から２年間「学校給食・食育」研
究推進校として食育プログラムを１０月か
ら実施します。そのための事前指導や調査
用紙記入のため、南九州大学の渡邊純子先
生が７月１８日に来校されました。１・２
年生は、ここ最近の食事内容を思い出しな
がら、どのようなものをどれだけ食べたの
か考えながら調査用紙に記入していまし
た。これから生徒や保護者向けのアンケー
トも後で配付されるかと思います。ご理解
とご協力をよろしくお願いします。

早朝から、陸上選手以外の人も部活動の
延長として、多くの生徒が陸上の練習に汗
を流し頑張りました。この夏、しっかりと
走り込みができた人は、基礎体力が向上し
たことは言うまでもありません。中体連陸
上大会での活躍とともに、各部活動での今
後の活躍も期待しています。

渡邊純子教授による授業

陸上の練習の様子

基礎体力の向上をめざし！

「食育」研究推進校！大分県長洲中との交流！



社会を明るくする運動で自転車検討委員会が発表！
７月２０日に行われた長洲町を明るくする運動発表会で、昨年の自転車検討委員会で
の取組が発表されました。実行委員長の久村美幸さんらが壇上に立ち、不審者対策の一
つとして自転車検討委員会が立ち上がり、自転車通
学の安全確保とともに、登下校時の見守りをＰＴＡ
組織ぐるみで取り組んだことや、青色パトロールを
実施したことが、安心で安全な町づくりにつながっ
たという内容でした。
自転車通学検討委員会の皆様の努力と保護者の皆
様の見守りで、今のところ不審者情報もなく、安全
な自転車通学ができています。これまでのご尽力に
敬意を表するとともに素晴らしい発表をしてくださ
った皆様に感謝します。ありがとうございました。

長洲中学校の発表の様子！


